
                                                                                                                                                                 

 

DIRETTIVO ADI VENETO 

Verbale del 23-11-2016 
 
Sono presenti all’assemblea: 
• Meneghel Gina 
• Camplani Niccoletta 
• Antinucci Cristina 
• Nicolato Cristina 
• Senesi Guido 
 
Assenti: 
• Lecis Pierenrico 
• Bertani Floriana 
• Giaretta Renato 
 
E’ stato discusso e deliberato quanto segue: 

 

1. La dott.ssa Camplani rassegna formalmente le proprie dimissioni da consigliere regionale ADI. Si 
prendono accordi per il trasferimento del conto corrente attualmente aperto presso Banca UNICREDIT, 
filiale di Corso S. Felice a Vicenza ad altra sede o per eventuale deposizione di nuova firma da parte di 
un altro consigliere ADI Veneto. 

2. Essendo già stato inviato in precedenza dal dott. Senesi un resoconto del congresso nazionale a quanti 
del direttivo non avevano partecipato, non è ulteriormente trattato l’argomento nella riunione odierna. 

3. Viene concordata la data e la sede per l’Assemblea di Sezione 2016: l’incontro si terrà lunedì 19 
dicembre alle ore 9 in prima convocazione e alle ore 18 in seconda convocazione presso Sala 
Polifunzionale - Reparto Dialisi - dell’Ospedale Civile di Dolo (Ve), con il seguente O.d.G.:  

a. Approvazione rendiconto 2016 

b. Proposte formative per l’anno 2017 

c. Varie ed eventuali 

4. Dato che quest’anno non si è svolto il consueto convegno regionale ADI Veneto per la presenza a 
Vicenza del congresso nazionale, il presidente dot..sa Meneghel ha proposto di organizzare nel corso del 
2017 2 eventi formativi, uno entro la prima metà dell’anno e uno nel periodo ottobre – novembre. Il 
direttivo approva all’unanimità dei presenti. 

5. La Segreteria nazionale ha richiesto al presidente ADI Veneto un parere in merito all’accettazione della 
domanda di iscrizione all’ADI di due candidate che risiedono in Veneto, e di cui ha allegato per presa 
visione i rispettivi C.V. Essendo tali C.V. non particolarmente esaustivi il presidente e il direttivo 
ritengono opportuno che l’accettazione delle suddette domande sia subordinata (come peraltro normato 
dal nostro statuto) alla presentazione da parte di un socio ADI. 

 

Alle ore 22.00 si conclude la riunione.  
 
 
                         IL  SEGRETARIO 
                         Cristina Antinucci 
 


